

CLITORIX par Sandrine DEPAS
sandrinedepas@yahoo.ca

Bibliographie :

- Monologue du vagin
- L'origine du monde Liv SRTOMQUIST
- Le rapport HITE Steve HITE 1976

Notions physiologiques et historiques avec croquis

- De l'antiquité jusqu'au 19^{ème} siècle, le plaisir de la femme ne peut exister que pour avoir des enfants.
- Au 20^{ème} siècle, la psychanalyse considère que les femmes doivent jouir avec le vagin
- Or, le vagin est très peu sensible, c'est le clitoris externe ou interne (CF croquis) qui fait jouir. L'orgasme est toujours clitoridien même s'il y a pénétration.

Les témoignages des femmes présentes resteront confidentiels.